
DAC Behringer U-PHORIA UMC404HD
modelo normalfuncionaba en Windows con entradas USB 2. todo estaba claro una vez que lo prob
en otras computadoras porttiles (segn entend que haba usb3) y no funcion como debera. Despus
de cambiarme a Mac mini 2014, ella mostr su verdadero rostro. El sonido cruji y no quera funcionar
como debera. Como resultado, estoy vendiendo la tarjeta.

mal modeloLo barato no es bueno (el precio al que compr es de 8525 rublos).... No importa cmo trat
de averiguar el configuraciones (controladores reorganizados, configuraciones modificadas, como
en la tarjeta misma y en el editor de sonido), y no se pudo eliminar el retraso del sonido ... Todava
est presente. Adems, cuando el monitoreo directo est habilitado, escucha la seal del micrfono en
mono (sin demora), y la demora (eco) est presente en el canal izquierdo si el micrfono est
conectado a la entrada No. 1 y en el canal derecho si est conectado. est conectado a la entrada No.
2... Cuando se conecta el micrfono a las entradas 3 y 4, no hay demora... Por qu, sigo sin entender.
Adems, no hay grabacin separada para cuatro canales (cada entrada a su propia pista), solo dos
canales. 1-3 entradas van al primer canal (izquierdo) y 2-4 al segundo canal (derecho). De qu sirve
entonces tener cuatro entradas? En general, esto no sorprende y era de esperar, porque una tarjeta
de sonido de cuatro canales que funciona normalmente, como debe ser (no nombro la compaa para
que no piensen es publicidad) cuesta TRES veces ms. En general, BEHRINGER una vez ms
decepcionado... lo siento... Tal vez hice algo mal, as que si alguien resolvi el problema que describ
anteriormente, escriba aqu para que otros no sufran :) De qu sirve entonces tener cuatro entradas?
En general, esto no sorprende y era de esperar, porque una tarjeta de sonido de cuatro canales
que funciona normalmente, como debe ser (no nombro la compaa para que no piensen es
publicidad) cuesta TRES veces ms. En general, BEHRINGER una vez ms decepcionado... lo
siento... Tal vez hice algo mal, as que si alguien resolvi el problema que describ anteriormente,
escriba aqu para que otros no sufran :) De qu sirve entonces tener cuatro entradas? En general,
esto no sorprende y era de esperar, porque una tarjeta de sonido de cuatro canales que funciona
normalmente, como debe ser (no nombro la compaa para que no piensen es publicidad) cuesta
TRES veces ms. En general, BEHRINGER una vez ms decepcionado... lo siento... Tal vez hice algo
mal, as que si alguien resolvi el problema que describ anteriormente, escriba aqu para que otros no
sufran :)


